

Cae en Egipto el comandante Bismarck

El Cairo, 7, 24. - El comandante von Bismarck ha muerto en el frente de batalla, según se anuncia aunque sin confirmación oficial.

Era intendente del canciller alemán y miembro de confianza del mariscal Rommel. - Efe.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. - Núm: 2.449

Ceuta Martes 8 de Septiembre de 1942

Ejemplar: 25 cts.

S. E. el Jefe del Estado en Asturias

OVIEDO Y GIJON RENOVARON SUS VITORES AL CAUDILLO

El entusiasmo de estas poblaciones fué indescriptible

DESPUES DE PRESIDIR VARIOS ACTOS EN OVIEDO EL GENERALISIMO MARCHA A GIJON

Oviedo, 7. 17. - Su Excelencia el Jefe del Estado salió hoy de su residencia en el Fontan, a las once de la mañana, vestido con el uniforme del Partido.

Durante todo el trayecto hasta la plaza de la Catedral, la gente apiñada en las aceras y balcones, le aclamaban sin cesar a los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, y el Generalísimo correspondía a aquellas manifestaciones de ferviente entusiasmo, saludando brazo en alto.

En la plaza de la Catedral le rindió honores una compañía.

Seguidamente S. E. penetró en la capilla de los reyes caudillos, para asistir a una misa de réquiem con responso en el panteón de los reyes, que fué oficiada por el abad mitrado, monseñor Silos.

El Jefe del Estado tenía su trono al lado del Evangelio en el presbiterio y en el reclinatorio.

A su derecha lo hicieron su esposa e hija. A la izquierda el Nuncio de Su Santidad y prelates de las diversas diócesis.

En otra presidencia figuraban los ministros del Aire y Justicia, capitán general de la región, generales, jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Alcalde de Oviedo, presidentes de la Audiencia y de la Diputación, rector de la Universidad, secretario de Justicia y otras autoridades y jerarquías.

Después de este acto, el Caudillo con su séquito salió para inaugurar la Plaza de los Reyes, Caudillo de la reconquista, y procedió después el acto protocolario de descubrir la estatua de Alfonso II el Casto, obra del escultor asturiano Víctor Hevia.

La multitud que presenciaba la ceremonia estalló en frenéticos aplausos.

Las camaradas de la Hermandad de la Ciudad y el Campo alfombraron con flores aquel lugar.

Acto seguido fueron descubiertas las estatuas de los Reyes Pelayo y Alfonso III, obras respectivamente de los también escultores asturianos Lavague y Zaragoza.

Fueron interpretados los himnos Nacional y del Movimiento y el público prorrumpió en aclamaciones y vitores al salvador de España.

Desde allí el Jefe del Estado y séquito emprendieron la marcha en dirección a la fábrica de armas de la Vega.

Al paso del Caudillo por las

calles del General Elorza, y sobre el puente donde cruza el ferrocarril Vasco-Asturiano, se hallaba detenida la locomotora engalanada, que emitió repetidos toques de sirena mientras el personal y obreros de la Compañía formados sobre el puente saludaban brazo en al-

to y vitores de júbilo al Generalísimo.

Su Excelencia se detuvo en la fábrica de armas, siendo recibido por el coronel director señor Fernández Ladreda y demás jefes y oficiales de la misma.

Les rindieron honores los

aprendices de la fábrica que fueron revistados por el Caudillo.

Dentro del establecimiento se detuvo el Generalísimo para ver los nuevos modelos de armas, construcción de maquinarias, así como una ametra-

lladora de reciente construcción.

El Jefe del Estado felicitó al director de la fábrica por el perfecto orden, que en ella se observaba y se trasladó después a la capilla de Santa María, que se halla en reconstrucción. (Pasa a la página 4.ª)

DE LA JURA DE BANDERA

EN CEUTA Y TETUAN

CEUTA: 1. -- S. E. el General Alcubillas dirige el juramento. -- 2. S. E. el General Bartomeu durante la misa. -- 3. Las banderas desfilan ante la Presidencia. -- Tribuna Presidencial. -- 5. Jura la bandera uno de los reclutas. -- 6. S. E. el General Bartomeu, y el Ilmo. Alcalde de la ciudad, se despiden. -- TETUAN: 7. S. E. el General Ríos Capapé dirige el Juramento. -- 8. En la Tribuna Presidencial: los Excmos. Sres. Generales Múgica, Ríos Capapé y García Figueras



Reportaje Gráfico Cabrera Guadarrama. (Información en página 6)

APOLO

Sección continua desde las 5
La graciosa película de la FOX
FILM titulada:

La vida empieza a los 40 años

Una película cómica, en la que la gracia del gran actor WILL ROGERS en colaboración con ROCHELLE HUDSON y RICHARD CRONELL, logran deleitar al público, hasta el fin de la cinta. APTA PARA MENORES. UNICO DIA DE PROYECCION

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. Martes 8 de septiembre de 1942. Van 251 días y faltan 114. El sol sale a las 5'48 y pónese a las 18'36. La luna sale a las 3'28 y pónese a las 17'29. Luna nueva el día 10.

SANTORAL DEL DIA. — La Natividad de Nuestra Señora. — Santos: Timoteo, Adrián, Fausto, Nestor, Eusebio, Nestor, Zenón, Teófilo, Armon, Nestorio, mrs.; Corbiniano, ib.

LA NATIVIDAD DE LA SANTISIMA VIRGEN MARIA. — Doble de 2.ª clase. Orn. blancos. Celebramos la Natividad de la Virgen María y adoremos a Cristo su Hijo.

Si el nacimiento de la madre en una familia señala una fecha de fiesta y de regocijo, día de júbilo es también el presente para toda familia cristiana que tiene por Madre a la excelsa Madre de Dios, la Santísima Virgen María. Alegría y júbilo infantil transpiran las antifonas y responsorios del oficio de hoy.

Y es que el nacimiento de la Virgen María tiene para el mundo entero altísima significación y trascendencia. Al nacer ella despunta la aurora de la liberación del humano linaje será restaurada con ventaja por esa segunda Eva, y verdadera Madre de los vivientes.

María es inseparable de Jesús en el plan divino; y por eso la liturgia le aplica lo que en los Libros Santos dicen de la eterna Sabiduría que es el verbo "por el cual fué todo hecho". Y en efecto, así como Cristo preside a toda obra de la creación, así también preside en ella la Virgen Santísima; porque, habiendo sido escogida desde la eternidad toda para darnos al Salvador, ella con su Hijo fué lo que Dios tuvo primero en vista al crear el mundo.

El párroco dice hoy la misa por sus feligreses.

MISA PARA MAÑANA. — San Gorgonio. Misa Letavitur. 2.ª ors. a cunctis 3.ª a elección del celebrante. Se pueden decir misas votivas y de réquiem.

BAEZA HERMANOS

CASAS EN
CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción.
Artículos de Casa y Cocina

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. - Centenario, 6 - SAN SEBASTIAN

Central Nacional Sindicalista

Sindicato de Agricultura y Ganadería

AVISO

Se pone en conocimiento de los Camaradas Agricultores afectos a este Sindicato de Agricultura y Ganadería, que antes del próximo día 15 del mes en curso, deberán comunicar a este Departamento la cantidad y clase de semilla que precisan para la próxima temporada de siembra.

El Jefe del Sindicato.

Telegramas detenidos

En la Sección de Telégrafos de esta plaza se encuentran detenidos los siguientes telegramas, por ser desconocidos los destinatarios:

De Pamplona para Institución Javeriana; de Madrid para Rosa Guerrero; y de San Roque para Juan Ferrer.

REGISTRO CIVIL

Durante el día de ayer se han efectuado en el Registro Civil del Juzgado Municipal las siguientes inscripciones:

Nacimientos, 3; casamientos, 0; y defunciones, 1.

NOTICIAS VARIAS

CORTESIA. — Hemos recibido la amable visita de don Jesús Luque Arcos, jefe de los Servicios de Ganadería de la Zona, que marcha a Madrid, para incorporarse a su nuevo destino.

Le deseamos grata estancia en la capital de España, a la vez que un buen viaje.

NATALICIO. — Con toda felicidad ha dado a luz una niña doña Antonia Femenías Blanco, esposa de don Francisco Gutiérrez Ponce. Enhorabuena.

VIAJEROS. — En el vapor correo de ayer llegó a esta don José Rodríguez Benito, acompañado de su esposa.

ANIS
LA ESPAÑOLA
Seco y dulce. - RUTE

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE QUINTAS

AVISO

Se pone en conocimiento de los Señores Oficiales Provisionales que a continuación se relacionan, en la actualidad en situación de licenciados que deberán presentarse en este Negociado a la brevedad posible, en días y horas hábiles de oficina.

Don Emilio Vaquer Moreno.
Don Adolfo García Valdés.
Don Alvaro Cañada Moreno.
Don Vicente Pastor Botija.
Don Secundino Vellón Amor.
Don Secundino Vellón González.
Don José de la Iglesia Martín.

Don José Fernández Amor.
Don Ricardo Parrilla Sarmiento.

Don José Bernal San José.
Don Alberto Colorado Magan.

Don Francisco Martín Maseo.

Ceuta 3 de septiembre de 1942.

El Jefe del Negociado.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Puesto en vigor el nuevo Padrón municipal de Beneficencia, quedan anuladas las tarjetas color naranja, correspondientes al anterior.

Que en el Negociado de Estadística de este Ilustre Ayuntamiento, se encuentran a disposición de sus titulares un número de tarjetas que por ignorar sus actuales domicilios, no ha sido posible entregárselas, las que podrán ser recogidas en aquel, en un plazo no superior a quince días, a contar a de la publicación de este aviso en el Boletín Oficial de la Ciudad, transcurrido el cual quedarán sin efecto.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta 1.º de Septiembre de 1942.

El Alcalde.

José Vidal Fernández.

ANUNCIOS BREVES

VENDO máquina de escribir Underwood carro grande de ocasión. Queipo de Llano, 2.

VENDESE muebles. Razón esta Administración.

SE ALQUILA una habitación amueblada sola o con pensión completa. García 12.

SE VENDE hermoso comedor, armario de luna. Razón en esta Administración.

SE ADMITEN dos huéspedes en familia, solo caballeros. Razón esta Administración.

PERDIDA de un reloj pulsera de señora en Teatro Cervantes o desde Vicentino a Casa Molina. Se gratificará su devolución en esta Administración.

Anuncio en El Faro

Diario de la mañana de información general

Tratado cultural entre España y Argentina

Madrid, 7. 17. — En la mañana de hoy ha tenido lugar en el palacio de Santa Cruz, la firma del tratado cultural entre España y la República Argentina.

Por él se prevé la íntima colaboración entre los dos países encaminada a fortalecer los inmutables valores espirituales que son comunes, y que a su vez constituyen el más sólido y fundamental de su respectiva nacionalidad y fraternidad.

Se dan normas para el intercambio en el campo de las ciencias y las artes y especialmente de las películas educativas, científicas, geográficas e históricas para el más recíproco conocimiento, así como revistas, libros, periódicos, etcétera, para el de profesiones de artistas, estudiantes, etc.

Con la creación de becas y subvenciones para los mismos. También trata del mutuo fomento del turismo con facilidades en el ferrocarril, navegación, etc.

El ministro de Asuntos Exteriores, Excmo. señor Conde de Jordana pronunció breves palabras sobre la importancia del convenio que se firmaba coincidiendo con el convenio comercial concluido en Buenos Aires. Con motivo del próximo regreso a su país, dirigió un cordial saludo al embajador de la Argentina el que contestó con sentidas frases de gratitud.

Se hallaban presentes el personal de la Embajada y personal de altos cargos del Ministerio de Asuntos Exteriores. —CIFRA

Intercambio de material bélico

NEGOCIACIONES ECONOMICAS ENTRE ALEMANIA Y RUMANIA

Bucarest, 7. 17. — Ha sido publicada una declaración común referente a las negociaciones realizadas en Rumania por el ministro de Economía del Reich doctor Funk y dice así:

"La visita a Rumania del ministro alemán de Economía Nacional, Dr. Funk, ha dado fin el domingo con la recepción ofrecida por el jefe del Gobierno, mariscal Antonescu.

Durante la estancia en Rumania del ministro alemán ha tenido ocasión de celebrar conversaciones con personalidades competentes rumanas, y especialmente con el vicepresidente, profesor Mihael Antonescu. Con él trató todas las cuestiones económicas afectadas a los dos países.

En el curso de estos cambios de impresiones se puso de manifiesto, una vez más, que los dos Gobiernos se hallan completamente de acuerdo, respecto a los caminos y procedimientos a seguir para mantener la intensificación y capacidad económica, de interés común para la guerra.

El acuerdo se aplicará en primer lugar al intercambio de recíprocos materiales de guerra que los países intensificarán en la medida posible en favor de los dos aprovisionamientos de productos indispensables para la economía de la guerra.

El embajador Clodius presidente de la Comisión gubernamental alemana en Rumania participó en estas conversaciones. —EFE

CONTINUARA EL INTERCAMBIO DE MERCANCIAS BÉLICAS ENTRE EL REICH Y RUMANIA

Bucarest, 7. 20. — El intercambio de mercancías de importancia bélica continuará también en el futuro a base de considerables cantidades. De esta manera se pretende aprovisionar a ambos países en las materias bélicas que les son más necesarias.

Este es el resultado de las negociaciones que han tenido lugar entre el ministro del Reich de Economía Dr. Walter Funk con las autoridades rumanas.

Durante su estancia en Rumania el Dr. Funk y sus acompañantes tuvieron la oportunidad de tratar detenidamente todas las cuestiones económicas con las altas personalidades rumanas.

En el curso de las conversaciones se comprobó nuevamente que los gobiernos de ambas naciones concuerdan perfectamente en cuanto al mayor rendimiento económico, dentro de la común estrategia de la guerra.

La visita del Dr. Funk y sus acompañantes ha sido concluida mediante una recepción dada por el jefe destacado rumano mariscal Antonescu. —EFE

Nuevo bombardeo sobre la población de Roven

LOS DESTROZOS SON DE BASTANTE CONSIDERACION

Vichy, 7. 17. — La aviación inglesa ha bombardeado nuevamente Roven, lo que representa el tercer bombardeo a la población en el curso de las 72 horas últimas.

Se calculan en cien, los proyectiles lanzados por los aviones, especialmente sobre los barrios habitados de la ciudad.

Los heridos pasan de ciento cincuenta en su mayoría mujeres y niños.

Los aparatos agresores volaban a unos 3.500 metros de altura y la dispersión de las bombas ha causado en la ciudad destrozos enormes. —EFE

REFERENCIA OFICIOSA BRITANICA

Londres, 7. 17. — Oficialmente se comunica que los bombarderos de la aviación de los EE. UU. han atacado en la tarde del domingo, con escolta de cazas de la R. A. F., los objetivos de la Francia septentrional. —EFE

EL ACTO DEL DOMINGO

Con toda solemnidad los soldados de España juraron fidelidad a la enseña de la Patria

El paso marcial de las fuerzas de nuestra guarnición, fué saludado con gran cariño por el público que asistió al acto

Con retumbar de tambores y sonos vibrantes de cornetas, marchaban las fuerzas de nuestra guarnición en la mañana del domingo hacia la explanada del muelle Dato, lugar donde había de celebrarse el emotivo acto de la jura de la Bandera, por los nuevos reclutas incorporados al Ejército, para cumplir con la sagrada misión de todo español.

Al avanzar la mañana, habíase despejado todos los nubarrones del horizonte y los rayos del sol iluminaban nuestras calles, que se hallaban engalanadas y dispuestas para aplaudir el paso de nuestros soldados y saludar a nuestra bandera.

Gran emoción se pintaba en aquellas horas, en los rostros serenos de las juventudes, que más tarde habrían de jurar fidelidad eterna a los santos colores de este paño glorioso que representa a nuestra Patria.

Por doquier, extraordinaria animación, hombres y mujeres, camisas azules, abandonaban el centro de la ciudad para trasladarse al lugar señalado donde en presencia de nuestras autoridades el nuevo recluta habría de realizar uno de los actos más solemnes de su vida militar, puesto que mediante aquel beso, humilde y cariñoso, el soldado jura someterse a la disciplina militar, y cumplir fielmente sus deberes para con la Patria llegando en su defensa hasta verter la última gota de su sangre.

EL ACTO

A las 10.30 de la mañana, se hallaban formadas en la explanada del muelle Dato todas las fuerzas de los distintos regimientos, con uniforme de gala, al mando del Excmo. señor general, gobernador militar de la plaza, don Antonio Alcubillas llevando como jefe de Estado Mayor al comandante de Caballería don José San de Diego y como ayudante al comandante de Infantería don José García Aldaguer.

A las 11 en punto de la mañana, llegó al lugar de la concentración el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Maximino Bartoméu, el cual fué recibido por el jefe de las fuerzas concentradas, Excmo. señor general, gobernador militar, don Antonio Alcubillas.

Seguidamente, ambos generales acompañados de sus Estados Mayores y ayudantes pasaron revista a las fuerzas estacionadas.

Terminado este acto en el altar que había sido levantado expresamente se dijo una misa de campaña que fué oficiada por el ilustrísimo señor Vicario Castrense, don Mateo Nebot, asistido por dos capellanes del Ejército.

El Excmo. señor general don Maximino Bartoméu, jefe del IX Cuerpo de Ejército, ocupó el sillón que le había sido señalado, a la derecha del altar, ocupando asimismo el frente del altar, como jefe de las fuerzas el Excmo. señor general don Antonio Alcubillas.

Se hallaban también presentes los Excmos. señores generales, Caballero Mutilado don León del Real, general de Intendencia don Marcelo González, de Ingenieros don José San Juan Otero, Ilmo. señor jefe de las Fuerzas Navales de Marruecos don Francisco Jiménez Pidal, coroneles de Estado Ma-

yor, coroneles jefes de los diversos Cuerpos de la guarnición, Excmo. señor teniente coronel de la Guardia Civil don Jesús López Lapuente.

Por el elemento civil asistió al emotivo acto el Ilmo. señor Alcalde de la ciudad, don José Fernández Vidal; jefe accidental del Movimiento, don Manuel Calatayud; ingeniero segundo jefe de la Junta de Obras del Puerto, don Mariano Martínez Catena; Ilmo. señor Vicario Capitular de la diócesis don Emilio F. Fernández Puente; secretario de la Corporación, don Arturo Rubio; secretario de la Delegación del Gobierno don José Cabilla; Ilmos. señores Juez de Primera Instancia e Instrucción, Juez Municipal, Notario, Inspector y Delegado del Trabajo y otras representaciones de las entidades locales.

Terminada la misa y sobre el estandarte laureado del Batallón de Transmisiones de Marruecos, el Excmo. señor general, gobernador militar tomó el juramento a los reclutas asistido del Ilmo. señor Vicario Castrense, el cual lo refrendó según lo dispuesto.

Terminada la fórmula del juramento y previa autorización del Excmo. señor general don Maximino Bartoméu, jefe del IX Cuerpo de Ejército, las banderas y estandartes se adelantaron hacia las agrupaciones respectivas que habían de jurar ante ella.

Las fuerzas que pasaron ante la bandera fueron las siguientes:

Primera Agrupación: Estaba constituida por reclutas del Batallón de Transmisiones de Marruecos, reclutas del Batallón de Transmisiones del IX Cuerpo de Ejército, reclutas del IX Cuerpo de Sanidad, Destacamento de Cría Caballar, novena Unidad Veterinaria, Secciones de destinos y Compañía de Mar. Todos ellos juraron ante el Estandarte del

Batallón de Transmisiones de Marruecos.

Segunda agrupación: Fué constituida por reclutas del Regimiento de Infantería número 74, del noveno Cuerpo de Intendencia. Prestaron juramento ante el Estandarte del Regimiento de Infantería número 74.

Tercera agrupación: Formada por reclutas del Regimiento de Artillería de Costa, de la Maestranza de Artillería, del Regimiento de Artillería número 72, del Regimiento de Artillería número 32, de Información e Iluminación. Todos ellos prestaron juramento ante la Bandera del Regimiento de Costa número 4.

Cuarta agrupación: Estaba formada por reclutas del Cuerpo de Regulares de Ceuta número 3, del Regimiento de Fortificación número 5. Hicieron la jura ante la Bandera del Grupo de Regulares de Ceuta número 3.

Quinta agrupación: Había sido constituida por reclutas

del Batallón de Transporte Automovilista de Marruecos y del IX Cuerpo de Ejército, juntamente con los de la novena Unidad de Parque y Talleres de Automovillismo, presentando juramento ante la Bandera del segundo Tercio de La Legión.

Finalizada la jura, S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército y demás personalidades se dirigieron a la tribuna que había sido instalada en el baseo del muelle y una vez dada la debida autorización, se inició el desfile que fué efectuado por el siguiente orden:

Rompía marcha S. E. el gobernador militar, don Antonio Alcubillas, a caballo, acompañado por el jefe de Estado Mayor y ayudante, y a continuación, banda del Regimiento de Infantería número 74, primera, segunda, tercera cuarta y quinta agrupación de reclutas, Compañía de Transmisiones de Marruecos, Compañía del Regimiento de Infantería número 74, Batería a pie del Regimiento de Artille-

ría de Costa número 4, Grupo de Regulares de Ceuta número 3 y segundo Tercio de La Legión.

Las bandas del Regimiento de Artillería de Costa y Tercio de La Legión, desfilaron al frente de sus respectivas unidades.

El desfile de las fuerzas, fué presenciado por gran cantidad de personas, que se hallaban estacionadas a ambos lados de la carretera, ovacionando constantemente el paso marcial de los soldados de España, que marchaban gozosos y sonrientes, después de haber cumplido con la sagrada misión de jurar fidelidad a la enseña de nuestra Patria.

Ya en los cuarteles y con este motivo fueron organizados diversos actos entre ellos comidas extraordinarias, celebrando de este modo la festividad del día.

Las baterías de la plaza, asimismo, por la mañana, al mediodía y al atardecer dispararon las salvas de ordenanza.

TETUAN

La Jura de la Bandera

El domingo se efectuó en el paseo de las Palmeras el solemne acto de jurar la Bandera los reclutas últimamente incorporados a los Cuerpos de esta guarnición, acto que fué presenciado por inmenso público.

Formaban la parada las fuerzas de la plaza y estaban mandadas por el coronel Jefe del Grupo de Regulares de Tetuán número 1, siendo revisadas por el Excmo. Sr. General Jefe de la División, Sr. Ríos Capapé. Preside la ceremonia el Excmo. Sr. General Múgica, Secretario General de la Alta Comisaría, que fué recibido con los honores de ordenanza, teniendo a su derecha al General de la División y a su izquierda al Ilmo. Sr. Delegado de Educación y Cultura, don Tomás García Figueras. Ocupan la tribuna de autoridades los cónsules de Alemania, Italia, Francia, España, canciller del consulado de Francia, Secretario del Gabinete Diplomático de la Alta Comisaría, Delegados y Subdelegados de servicios de la misma, Interiores Regional y Local, Vicesecretario Territorial del Servicio Exterior de F. E. T. y de las JONS, Jefe local del Movimiento, Primeros Jefes de los Cuerpos y dependencias militares y representaciones de las civiles.

Comienza el acto por una solemne misa de campaña y

terminada esta ocupó la derecha de la presidencia S. E. el Gran Visir que llegó acompañado de los Ministros de Justicia, Habus, Secretario General y altos cargos del Majzen procediéndose seguidamente a tomar el juramento a los reclutas por el general Jefe de la División cuyas frases de ritual, pronunciadas en medio de un emocionante silencio, fueron contestadas con entusiasmo patriótico por aquellos.

Terminada la jura se verificó un brillante desfile en el

que tomaron parte todas las fuerzas que constituían la parada.

La ciudad de Tetuán para solemnizar el día engalanó con colgaduras y banderas de los colores nacionales y del Movimiento sus edificios públicos y particulares y durante la noche se iluminaron los cuarteles, edificios oficiales y comercios.

A las tropas se les sirvió en sus respectivos acuartelamientos una comida extraordinaria.

Varias noticias extranjerías

AUN NO SE HA ENCONTRADO EL CADAVER DEL CONDE CAROLY

Budapest, 7. 20. — El lunes se comunica que a unos trescientos metros del lugar en que ocurrió el accidente ha sido encontrado parte del avión en que pereció en la última semana el conde Julio Carly, yerno del Regente de Hungría Almirante Von Horthy.

El cadáver todavía no ha sido encontrado. — EFE.

EL DUCE RECIBE A LOS CABEZAS DE FAMILIA MAS NUMEROSA DE ITALIA

Roma, 7. 20. — El Duce en el Palacio de Venecia ha recibido a los cinco cabezas de familia de las más numerosas de Italia.

De los cincuenta y seis hijos de estas familias, cuarenta prestan servicio militar.

Mussolini habló largamente con sus invitados a los que entregó premios en metálico. — EFE.

LAS POSIBILIDADES DE LA VICTORIA ALEMANA SON MAYORES QUE LAS QUE JAMAS EN EL MUNDO LO FUERON

Berlin, 7. 20. — Un gran acto político se ha celebrado en Koenigsburtte en la alta Silesia al que asistieron cincuenta mil personas. En él declaró el doctor Robert Ley jefe del Trabajo alemán: "No queremos continuar contemplando como otros lo poseen todo y se burlan de nosotros calificándonos de desheredados. Obreros y soldados están unidos en Alemania y creen que ningún poder del mundo les puede arrebatara la victoria.

Las posibilidades de nuestra victoria son mayores que jamás en la historia lo fueron". — EFE.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

El viaje del Caudillo

(Viene de la primera)

ción y que fué destruída durante la guerra.

La capilla se halla emplazada sobre el terreno que se levantaba el antiguo monasterio de Santa María de la Vega.

Para aprovechar el paso por Oviedo de Su Excelencia, con el fausto acontecimiento de la consagración de la Cámara Santa, el Cuerpo de Artillería de la Fábrica Nacional de Armas de la Vega, hizo señalar ambos acontecimientos históricos con el cierre de la última hilada de cantería en la obra de la Capilla de Santa Bárbara, al colocar la última piedra del Caudillo victorioso de España.

En esta obra, construída toda ella con piedra de sillería han de esculpirse los nombres de los jefes y oficiales del Cuerpo de Artillería, muertos por Dios y por España en la gloriosa cruzada de liberación.

Los obreros de las fábricas en perfecta formación y en sus puestos de trabajo aplaudieron calurosamente al Caudillo, con vitores llenos de entusiasmo y a los gritos triunfales de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Terminada la visita a los pabellones, el Jefe del Estado subió al despacho del director donde una comisión de obreros le hizo entrega de una artística y valiosa arqueta de hierro, construída por ellos, y entregándole además el coronel un precioso fusil, obsequio que el Caudillo agradeció vivamente.

Nuevamente el paso de Su Excelencia estableció manifestaciones de entusiasmo en la población allí estacionada.

A las doce y media el Caudillo emprendió el viaje a Gijón.—CIFRA.

ENORME ENTUSIASMO PARA RECIBIR AL CAUDILLO : : : :

Gijón 7. 17. — Su Excelencia el Jefe del Estado llegó a esta ciudad procedente de Oviedo a la una y cuarto de la tarde aproximadamente.

Resulta imposible encontrar adjetivo adecuado para calificar el grandioso recibimiento tributado por el pueblo gijonés a S. E. el Generalísimo.

Desde las primeras horas de la mañana comenzaron a afluir a Gijón enormes concentraciones de falangistas y productores de los pueblos de alrededor y desde muy temprano también las calles de la ciudad se vieron invadidas por esa masa de productores que acudían en perfecto orden a los lugares previamente señalados.

De los pueblos de Avilés y Candas así como otros límites, se organizaron varios trenes especiales que llegaron abarrotados, no solo de camaradas encuadrados y organizaciones sindicales, sino de público en general que acudía para asociarse a la demostración de simpatía que Gijón dispensaba al Caudillo.

Las industrias y corporaciones locales, levantaron dos soberbios arcos del triunfo. Las calles de la población aparecían engalanadas con banderas y gallardetes.

Ni uno solo de los balcones y ventanas dejaban de ostentar las banderas nacionales y del Movimiento y sobre ellas el retrato del Caudillo.

A partir de las doce de la mañana comenzaron a llegar a Puerta de la Villa, autoridades, jerarquías y representantes.

En dicho lugar se levantaba un monumental arco del triunfo con los escudos de la pro-

vincia y de Gijón, así como un bosque de gallardetes colocados a lo largo de las calles que encuadraban una gran multitud, la cual se prolongaba después por el resto de itinerario.

MAS DE 60.000 PERSONAS ACUDIERON AL RECIBIMIENTO : :

Puede calcularse en más de 60.000 las personas que se concentraron esta mañana para recibir al Caudillo y rendirle el homenaje más fervoroso que recuerda esta ciudad.

Pasadas las doce y cuarto los servicios de altavoces, instalados en las diferentes vías, anunciaron que el Caudillo abandonaría próximamente Oviedo para trasladarse a Gijón.

Hasta este momento las concentraciones de empresas, fábricas e industrias gijonesas cubrían totalmente la zona comprendida entre las calles Corida hasta el final de los muelles locales con los amplios andenes de la Plaza del Marqués.

Era tal el número de concentrados en esos lugares que a las 12 y diez de la mañana hubo necesidad de suspender la concentración sobre esta zona para que las masas de productores se estacionaran a lo largo del itinerario.

LLEGADA DEL CAUDILLO A GIJON : : :

A la una menos cuarto las sirenas de todas las fábricas e industrias de Gijón, sonaron para señalar la presencia del Caudillo, en el alto de Pumarín.

Desde este lugar hasta Puerta de la Villa —un kilómetro aproximadamente— comenzó a elevarse el tono del fervor para alcanzar después el carácter de apoteosis, cuando S. E. el Jefe del Estado llegó a Puerta de la Villa.

El Caudillo vestía uniforme de Capitán General, con camisa azul y boina roja. Ostentaba la Gran Cruz Laureada de San Fernando.

El viaje desde Oviedo lo efectuó en coche abierto, acompañado del ministro del Aire, general Vigón.

En otros coches, con su séquito, llegaron los jefes de sus casas Militar y Civil, capitán general de la séptima región, gobernadores militar y civil de la provincia, jefe provincial del Movimiento, obispo de Oviedo y otras autoridades y representaciones.

BIENVENIDA : : : :

En Puerta de la Villa le dió la bienvenida al Generalísimo en nombre de la ciudad el Alcalde de Gijón don Paulino Vigón Cortés, al cual acompañaba el jefe local del Movimiento. El Comandante Militar de Marina de la provincia y comandante Militar de la Plaza.

La banda de música interpretó el himno nacional mientras que la multitud pretendía romper el cordón establecido por las fuerzas de Policía Armada para acercarse al coche de S. E. el Jefe del Estado.

A lo largo de la calle que se inicia en la Puerta de la Villa, una centuria de la Vieja Guardia, camaradas de la División Azul y varias centurias del Frente de Juventudes se alineaban perfectamente uniformadas para rendir honores al Caudillo.

Este fué cumplimentado por el Alcalde y demás autoridades. Después el Generalísimo invitó a Alcalde a subir a su coche, para dirigirse al cuartel de Simancas.

APOTEOSICO ENTUSIASMO, ANTE LA PRESENCIA DE S. E.

Mientras tanto se dispararon cohetes, y el sonar de las sirenas de todas las industrias atronaban el espacio, confundiendo con los vitores y ovaciones clamorosas que la multitud prodigaba a S. E.

El paso del Caudillo por la Plaza Seis de Agosto, calle Fersán Vallín, Paseo Begoña, Avenida de los Hermanos Felgueros hasta el cuartel de Simancas, constituyó un verdadero desbordamiento de entusiasmo en una acogida que merece el calificativo de apoteósica.

Millares de personas se apretaban en las aceras de las calles e incluso en partes de la calzada.

En el paseo de Begoña se levantaba un arco del triunfo con una expresiva salutación a Su Excelencia que brazo en alto correspondió sonriente a las aclamaciones de la muchedumbre.

VISITA AL CUARTEL DE SIMANCAS : : : :

En el interior del Cuartel de Simancas junto a los muros desmochados por la metralla marxista se hallaban en una tribuna las villas, padres y demás familiares de los héroes de aquel recinto que entregaron su vida por Dios y por la Patria.

En el interior se hallaban todas las fuerzas de la guarnición en parada militar, a las cuales habría de revistar el Caudillo.

Otros lugares, se hallaban cubiertos materialmente, con centurias del Frente de Juventudes, niños de las escuelas, acogidos en los comedores de Auxilio Social, y una gran muchedumbre, que al registrar la entrada del Generalísimo en el Cuartel le recibió con entusiasmo y aclamaciones ensordecedoras a los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

El Caudillo acompañado del Ministro del Aire, general Vigón, coronel del regimiento de Simancas y otras personalidades pasó revista a las fuerzas que le rendían honores, siéndole hecho a su paso los honores de ordenanza.

La multitud que durante esta ceremonia no cesó de vitorear y aclamar al Generalísimo, únicamente quedó silencioso al ocupar el Caudillo su sitial para asistir al acto religioso que se celebró seguidamente en memoria de los héroes de Simancas.

La ceremonia religiosa consistió en un responso magníficamente cantado por la masa coral de Educación y Descanso acompañado a toda orquesta.

Ofició el cura párroco de San Lorenzo.

Junto al Caudillo se hallaba el Ministro del Aire, Alcalde de Gijón, Capitán general, gobernadores civil y militar, jefe provincial del Movimiento y otras autoridades.

Durante la ceremonia reinó un silencio impresionante, que fué cortado al final con nuevo desborde de entusiasmo popular interrumpido también cuando el Jefe del Estado depositó una corona de flores sobre la tumba de los gloriosos defensores del Cuartel de Simancas.

El momento fué de una gran emoción.

Al ser evocados los nombres de los gloriosos caídos, los presentes lanzados por la multitud alcanzaron características de emoción insuperable.

S. E. EN LOS MUELLES LOCALES : : :

Inmediatamente después el

Caudillo ocupó de nuevo el coche abierto, para dirigirse a la zona de los muelles locales por la avenida de los Hermanos Felgueros, Paseo de Begoña.

Durante el trayecto el Generalísimo fué acogido con las mismas demostraciones de entusiasmo que subieron al punto de llegar S. E. a la Plaza de José Antonio donde se hallaban concentrados los camaradas de la Vieja Guardia, voluntarios de la División Azul y milicias del Frente de Juventudes en estrecho y cordial abrazo con oficiales del Ejército.

Este abrazo se exteriorizaba en los amplios cordones en los que cada oficial se enlazaba del brazo de un falangista.

El paso del Jefe del Estado continuó por toda la calle corrida.

Su coche marchaba encuadrado por milicias del Frente de Juventudes y camaradas de la Vieja Guardia que lanzaban al aire sus gorras y pañuelos vitoreando sin cesar al salvador de España.

Poco después S. E. llegaba a los jardines de la Reina donde comenzaba lo que puede llamarse zona de concentración productora, donde más de 25.000 trabajadores de Gijón en amalgama amable con el público en general y con los elementos directores de las empresas agitaban al aire sus banderas en fervoroso saludo al Caudillo. El himno nacional interpretado por la banda de música anunció la llegada del Caudillo.

El cuadro que se ofrecía era verdaderamente impresionante.

Las calles que conducen a los barrios semejaban verdaderos racimos humanos, los balcones se encontraban totalmente llenos de público que acogía el paso de S. E. agitando las banderitas y pañuelos y enronqueciendo a los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Las masas productoras con el brazo en alto formaban un arco maravilloso bajo el cual pasó el Caudillo en apoteosis insuperable.

Al mismo tiempo en los muelles locales se había concentrado toda la flota pesquera del litoral y de los pueblos inmediatos a Gijón. Más de 300 embarcaciones pesqueras maravillosamente engalanadas con banderas y follajes y con sus tripulaciones formadas en cubierta acogieron la llegada del Caudillo bajo el arco inicial de una concentración haciendo sonar las sirenas de los barcos.

El marco era realmente impresionante.

El Caudillo contemplaba sonriente el espectáculo y puesto en pie en el coche que marchaba a paso muy lento contestaba a las aclamaciones de la muchedumbre.

La comitiva siguió hasta el final del paseo de los muelles donde el Caudillo hizo detener el coche por unos minutos para corresponder a las aclamaciones que le dedicaban los tripulantes de las numerosas embarcaciones situadas ante el puerto local.

Mientras tanto las fuerzas de la Policía Armada realizaban desesperados esfuerzos para contener al público que trataba de romper los cordones con el fin de acercarse al coche del Caudillo. S. E. continuó la marcha bordeando los muelles, y pasando revista a las tripulaciones de los buques.

Al llegar de nuevo al arco siguió el itinerario de las calles San Antonio, San Bernabé, hasta la Plaza del Ayuntamiento.

Bajo los soportales de la

misma, la banda municipal, recibió al Caudillo con el himno nacional.

El Generalísimo se dirigió al salón de recepciones desde donde tuvo que asomarse al balcón varias veces para corresponder a los ininterrumpidos gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Ante la grandiosidad del recibimiento que no tiene punto de comparación y ante las reiteradas aclamaciones del público S. E. el Jefe del Estado se acercó a los micrófonos instalados en el balcón central del Ayuntamiento para dirigir unas palabras de salutación al pueblo gijonés. — CIFRA.

EN GIJON : : : : :

Gijón, 7. 23. — La magna concentración de productores reunida en los muelles que dispuso un clamoroso recibimiento al Jefe del Estado a su llegada, ofrecía un aspecto de desbordamiento, de alegría y de fervor patriótico.

A la entrada al muelle se habían colocado en tres filas los productores de las minas "La Cumocha", zona carbónera situada a once kilómetros de Gijón, portadores de las lámparas que usan para su trabajo y otros instrumentos de sus diarias tareas.

Frente a este grupo, en el que el Caudillo se fijó especialmente y en el que figuraban elementos técnicos y directores de empresas, se concentraron dos centurias del Frente de Juventudes. De las parroquias y aldeas inmediatas a Gijón se concentraron sobre la ciudad millares de personas y casi todas las aldeas mandaron representaciones que eran portadoras de banderas y distintivos patrióticos. El arco que señalaba el final de la concentración estaba montado sobre dos sencillas plataformas y estaba adornado por dos banderos enlazados por medio del telégrafo de banderas. Cuatro marineros le daban guardia.

La Unión de armadores de buques pesqueros cubrían totalmente el edificio con gran profusión de banderas y expresivas frases cariñosas dedicadas al Caudillo.

El coche del Jefe del Estado caminó siempre escoltado por camaradas de FET y de las JONS que enronquecían a los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! y Arriba España.

Tras el discurso pronunciado por S. E. en el Ayuntamiento, las aclamaciones se hicieron ensordecedoras. Millares de personas congregadas entonaron el "Cara al Sol", que cantó también el Caudillo que al final dió los gritos de ritual, siendo contestados clamorosamente.

Terminado el almuerzo en el Ayuntamiento, el Caudillo conversó breves momentos con los camaradas de la Vieja Guardia y con un mutilado de nuestra Cruzada, ciego, manco y con graves lesiones en una pierna, interesándose por su estado y necesidades.

S. E. EL JEFE DEL ESTADO EN EL INSTITUTO DE PUERICULTURA : : : : :

A las cuatro menos cuarto el Jefe del Estado montó en su automóvil acompañado del Ministro del Aire, Alcalde de Gijón y seguido de su séquito y autoridades se dirigió por las calles más céntricas, cuajadas de público al Instituto de Puericultura.

La entrada del edificio se encontraba magníficamente engalanada.

La banda interpretó el himno nacional.

S. E. el Jefe del Estado fué recibido por el director del establecimiento y enfermeras puericultoras.

S. E. descansó breves momentos en el despacho del director del Instituto.

Después, acompañado del director del Establecimiento y Alcalde de Gijón visitó detenidamente las dependencias del Centro Benéfico, de modo especial se detuvo en una sala de maternología y aquellas otras dedicadas a la recogida de niños recién nacidos, cuyas madres se ven precisadas a trabajar durante el día, dejando a los hijos depositados en el referido instituto.

Hizo calurosos elogios de la perfección de servicios del Centro, calificándolo como uno de los primeros de España.

Fueron expuestos también los planos y proyectos para la construcción de nuevas edificaciones destinadas a completar los actuales servicios, por cuyas obras se interesó vivamente el Caudillo.

Al salir el Caudillo una compacta muchedumbre estacionada en los alrededores prorrumpió nuevamente en aclamaciones y vítores.

EL CAUDILLO SE TRASLADA AL PUERTO DEL MUSEL : : :

Seguidamente, el Caudillo se trasladó por la Gran Vía al puerto del Musel. Durante todo el itinerario los obreros de Gijón volvieron a repetir las clamorosas demostraciones de entusiasmo dispensadas al Jefe del Estado a su llegada a Gijón.

Los edificios estaban totalmente engalanados y muchas fábricas realizaron en sus fachadas obras de embellecimiento. A la entrada en el puerto del Musel la J. de O. del P. había levantado un magnífico arco de triunfo en el que figuraban los atributos de la Marina y de la citada Institución.

Cuando el coche del Caudillo llegaba a las inmediaciones del arco comenzaron a sonar las sirenas de todos los barcos surtos en el puerto.

En el puerto se encontraban desde ayer el minador de la

A Gandhi le es ofrecida la libertad

Si no retira sus amenazas continuará preso hasta que acabe la guerra

Nueva Delhi, 7. 17.—Mahatma Gandhi ha sido informado de unas condiciones, mediante las cuales el Gobierno de la India se halla dispuesto a ponerle en libertad.

Según estas condiciones, Gandhi podrá refugiarse en Wardha a condición de que retire su amenaza de desencadenar el movimiento del pueblo contra el Gobierno.

También se ha puesto en conocimiento de Gandhi que en caso de que rechace la oferta permanecerá indefinidamente

en prisión, posiblemente hasta que termine la guerra.

La salud de Gandhi es satisfactoria, aún cuando se halla profundamente afectado por la muerte reciente de su mejor amigo, Mahatma Desai.

Se declara oficialmente que los desórdenes han decrecido. En una sola provincia es donde continúan los incidentes de carácter grave, adoptándose energicas medidas por la policía y el ejército para poner término a las revueltas. — EFE.

escuadra "Vulcano" cuya tripulación y guardias marinas se hallaban formados sobre cubierta en la parte de popa.

En los restantes barcos, también empavesados, formaban sus respectivas tripulaciones sobre cubierta.

El personal empleado en los trabajos de la J. O. P. y los dedicados a las faenas de carbón en número de varios millares, se concentraron en la explanada central del puerto, donde habían llegado también las autoridades precediendo al coche del Caudillo, con objeto de recibirle.

Al llegar a la explanada el Jefe del Estado se dirigió inmediatamente a la zona de concentración de productores, cuyos trabajadores le recibieron brazo en alto con los gritos de Franco, Franco, Franco. El Generalísimo pasó revista y se dirigió después hacia el minador "Vulcano".

Cumplimentó a S. E. al pie de la escala el comandante del buque.

La entrada del Caudillo fué señalada por las salvas de ordenanza, mientras la tripulación y guardias marinas presentaban armas.

El Caudillo y el ministro del Aire y demás autoridades inspeccionaron minuciosamente

las instalaciones y servicios del "Vulcano".

Poco después, el Caudillo abandonó el buque haciéndose de nuevo las salvas de reglamento y a continuación les fueron presentados al Caudillo el presidente, secretario-ingeniero, director y otros miembros de la J. O. P. con los cuales mantuvo extensa entrevista.

Estos le expusieron los planos del proyecto, entre ellos la construcción de un nuevo espigón trasatlántico y la de dos nuevos cargaderos.

El Caudillo con perfecto conocimiento de todos los problemas que afectan al puerto del Musel y los que se derivan de la circunstancias actuales, expuso a los miembros de la Junta sus ideas sobre el particular.

La entrevista celebrada en la explanada central del Musel se prolongó largo rato.

Después, S. E. con todas las autoridades y rodeado de camaradas de la Falange y productores portuarios, se dirigió a pie al cargadero gigante del puerto, cuyo funcionamiento le fué explicado con todo detalle.

Desde la cima desde donde arrancara el nuevo espigón trasatlántico recibió sobre el terreno las ideas contenidas en los planos que había contemplado momentos antes.

Esta visita del Caudillo duró cerca de una hora y tiene como característica más señalada ser verdaderamente consolaria, sino de carácter verdaderamente constructivo, de la que han de derivarse indudablemente altos beneficios, no solo para la economía asturiana sino para la nacional, que en el incremento de la carga de carbones encuentra una de las razones más fundamentales de sus prosperidad.

EL REGRESO A LA CIUDAD : : : : :

A las 5'15 de la tarde S. E. el Generalísimo se dirigió de nuevo a los coches para emprender el regreso a la ciudad.

Se reanudaron las demostraciones de fervor patriótico hacia el Caudillo. Poco antes de arrancar el coche permaneció brazo en alto varios momentos saludando a la muchedumbre.

Ante la iglesia de San José, derruida, el Caudillo hizo detener la marcha para entrar-se de los pormenores de la tragedia consumada en dicho templo el día 14 de agosto de 1936 y que fué posteriormente derribada por la dinamita marxista.

Después por las calles Asturias y Carrida la comitiva siguió hacia Puerta de la Villa, donde había de efectuarse la despedida oficial.

En el citado lugar el Caudillo descendió de coche y se despidió del Alcalde de Gijón,

a quien expresó su gratitud y emoción por las pruebas insuperables de fervor patriótico que la ciudad le había dispensado, encargándole hiciese saber a los gijoneses su reconocimiento y gratitud por la impresión que se llevaba.

S. E. EMPRENDE EL REGRESO A OVIEDO

A las seis menos cuarto de la tarde el Caudillo y su séquito emprendió el regreso a Oviedo.

Cuando el coche de S. E. entraba en la carretera de Oviedo, coincidiendo con los disparos de algunos palenques, las sirenas de todas las fábricas e industriales y los buques sonaron en saludo clamoroso y cordial despedida de un pueblo que ha demostrado hoy no solo la intensidad de sus sentimientos patrios sino la identificación plena y total con el Caudillo, que es la identificación absoluta con España y con sus altas exigencias patrióticas. — CIFRA.

La Gran Bretaña ha pasado a ocupar el tercer lugar entre las potencias marítimas

Ha sido la consecuencia de las últimas pérdidas sufridas

Berlín, 7. 20. — La Marina de guerra británica ha perdido su posición predominante entre las diferentes potencias marítimas.

En dicha constatación culmina el balance del alto mando alemán sobre la potencia de la flota británica después de tres años de guerra.

Desde el comienzo de la guerra hasta agosto de 1942 la Marina de guerra inglesa ha perdido la tercera parte de sus acorazados, más de la mitad de sus portaviones, casi la tercera parte de sus cruceros, más de la tercera parte de sus des-

tructores y más de la mitad de sus submarinos.

La flota de los dominios ha sido destruida en su mayor parte.

De la escuadra australiana quedan únicamente uno o dos cruceros y algunos destructores.

Debido a las grandes pérdidas la Gran Bretaña ha pasado a ocupar el tercer lugar entre las potencias marítimas.

Al comenzar la guerra según las estadísticas oficiales, los Estados Unidos ocupaban el segundo lugar y el Japón el tercero, de la Gran Bretaña. — EFE.

Las fuerzas americanas desembarcadas en Maikin

Fueron aniquiladas por los japoneses

Tokio, 7. 20. — A base de barcos y realizado por fuerzas norteamericanas el día 17 del pasado mes en la isla de Maikin Gisbert fué llevado a cabo un desembarco de unos cuatrocientos hombres divididos en dos grupos que llegaron a tierra a bordo de submarinos norteamericanos.

Las fuerzas japonesas pese a su inferioridad numérica y carencia de municiones, sabiendo además que no podrían recibir refuerzos por la fuerte corriente marítima de la

región, aprovechando un momento propicio se lanzaron al ataque a la bayoneta logrando matar a muchos soldados de los desembarcados.

Los defensores de la isla recibieron el día 20 refuerzos llevados de los buques de guerra, logrando de este modo en el curso de pocas horas dominar al grupo norteamericano que aún permanecía en la isla.

El corresponsal que detalla el hecho pone de relieve que los habitantes de la isla prestaron apoyo incondicional a las tropas japonesas. — EFE.

EL MINISTRO JAPONES EN SAIGON INFORMA AL JEFE DEL GOBIERNO DE LA SITUACION EN LA INDOCHINA FRANCESA

Tokio, 7. 20. — El ministro japonés en Saigón, Riyoshi Uchiyama, que recientemente fué llamado a esta capital por el ministro presidente Tojo, ha informado al jefe del Gobierno sobre la situación en la Indochina francesa. — EFE.

El ministro de Industria y Comercio en Barcelona

Barcelona, 7. 17. — El ministro de Industria y Comercio, camarada Carceller, ha llegado a las diez y media de esta mañana con el objeto de presidir la inauguración de la Feria Internacional de Muestras.

Acompañado por las autoridades visitó a las once y media los talleres de la Hispano Sui-

Anuncie en El Faro
Diario de la mañana de información general

La estancia de Wendell Willkie EN EL CAIRO

Dijo que aunque los alemanes hubiesen sido detenidos en su avance ello no supone su aniquilamiento

El Cairo, 7. 17. — Wendell Willkie ha visitado en compañía del general Montgomery el frente egipcio.

Al abandonarlo, éste declaró a los corresponsales de guerra norteamericanos, entre otras cosas que como la experiencia demuestra es necesario mayor cantidad aún de material de guerra ya que la batalla que se está librando en el desierto reviste extraordinaria importancia.

Los alemanes —dijo— han sido detenidos, más no declarado con esto que hayan sido eliminados".

Wendell Willkie conversó al regreso del frente egipcio con el almirante Harwood, a quien expresó la confianza que le inspira el resultado de la batalla actual.

También manifestó al almirante que las fuerzas aliadas de Egipto, están aún en

necesidad de algunas clases de material.

Willkie declaró ulteriormente que su venida a Alejandria tenía por objeto tomar algún descanso y no tratar asuntos navales con Harwood.—EFE.

WILLKIE DELEGADO DE ROOSEVELT HA LLEGADO A ANGORA EN VIAJE A MOSCÚ

Ankara, 7. 20.—Wendell Willkie, delegado especial del Presidente norteamericano Franklin Roosevelt, ha llegado el lunes por la tarde a esta capital en viaje de El Cairo a Moscú.

Recibieronle el Embajador norteamericano Lawrence A. Steinhardt, Embajador británico Sir Hughe M. Knatchbull, otros representantes de las naciones aliadas y funcionarios del Ministerio del Exterior turco. — EFE.

Radio Nacional de España

PROGRAMA PARA HOY

Matinal (local): Información, Edictos. Música ligera.

Sobremesa (Local): Información. Sexteto. Mujer y Hogar, por la S. Femenina.

Sobremesa (retransmitida): Información general.

Noche (local): Información Campamentos de Verano F. J. Emisión de Radio Nacional, en colaboración con los servicios comerciales del Estado.

Noche (retransmitida): Información general. Emisión especial. División Azul.

El nuevo mapa de Europa

Tres años de guerra cambiaron la faz del Continente

Berlin, 7. — (Especial para EL FARO).— Han pasado tres años desde que Inglaterra, con una ligereza cuyas consecuencias sienten ahora en su propia carne, desencadenó esta contienda universal. Quedan atrás tres años de luchas encarnizadas en el Norte y Sur, en el Este y Oeste de Europa. Un país tras otro se vio complicado en la guerra debido a la política sin escrúpulos que seguía Inglaterra y que a la postre fue la perdición de todos ellos: Polonia, Noruega, Holanda, Bélgica, Francia, Yugoslavia, Grecia y finalmente la Unión Soviética, esta última ya en vísperas de su aniquilamiento definitivo. La Historia Universal jamás vio todo un Continente tan revuelto por la guerra como en esta presente Europa. Pero hasta ahora tampoco se ha dado el caso de que, en plena guerra, una de las partes contrincantes emprendiese nuevos ordenamientos fundamentales tan amplios y que eliminase injusticias tan arraigadas como las potencias del Eje lo lograron durante los 3 años pasados.

Al estallar la guerra en 1939, la faz de Europa tenía estos rasgos: En el corazón del Continente se encontraba el joven Reich de la Gran Alemania basado en la unidad popular y para cuya perfección solamente faltaron Danzing y los antiguos territorios alemanes de la Polonia versallesca. Apoyado por un Ejército fuerte y dotado de las armas más modernas, con una aviación modernísima y una Marina de guerra pequeña, pero con gran espíritu combativo, el pueblo alemán, guiado por la mano decidida de Adolfo Hitler, estaba dispuesto a defender la paz a toda costa, precisamente porque tanto militar como económicamente se encontraba preparado para ello. Estaba unida a él por fiel amistad, la Italia de Mussolini y, si fuese necesario, también la Italia fascista. Los dirigentes británicos no pudieron desprenderse de su tradicional política basada en el lema de "divide et impera", es decir de la idea que una Europa desunida y particularista, dominada por Inglaterra, fuera el supuesto indispensable del bienestar británico.

Al margen de Europa se encontraba Inglaterra cuyo rearme aún se encontraba retrasado pero no por eso dejó de ofrecer a todos los Estados pequeños en Europa sus próximas "garantías" aceptadas sin reserva por Polonia, Rumanía y Grecia. Como escudero la servía Francia, su fiel vasallo, que fue arrastrada a la guerra por un partido belicista sin responsabilidad y contra toda razón política ya que Adolfo Hitler había apartado todo motivo de conflicto mediante el sacrificio de renunciar a Alsacia-Lorena. Polonia, que rechazó las modestas exigencias de Adolfo Hitler contestando con graves provocaciones por qué confiaba en la prometedida

ayuda de las potencias occidentales, estaba destinada— así lo esperaban al menos Inglaterra y Francia— a entretejer los Ejércitos alemanes en el Este, en caso de conflicto, hasta que aquellas parieran terminar sus preparativos bélicos para invadir entonces Renania y la cuenca del Ruhr a través de Holanda y Bélgica, que a pesar de su tradicional "neutralidad", obedecían ciegamente a la voluntad de Londres y París.

La Rusia soviética que— igual que antaño la Rusia zarista— debería sacar las castañas del fuego en colaboración con Francia y en beneficio de Inglaterra, disimuló con habilidad su falso juego. Sabemos hoy que el Pacto de no agresión concertado con Alemania poco antes de estallar la guerra, sólo tenía la finalidad de hacer creer a Alemania que las intenciones rusas eran buenas, y atacarla por la espalda en el momento dado. El resto de Europa, ante todo los Estados Nórdicos y los países balcánicos de Yugoslavia y Grecia demostraron en su exterior un gesto neutral, pero tanto política como económicamente estaban sumisos a Inglaterra de cuya invencibilidad estaban convencidos ya por costumbre antigua. Grecia tuvo incluso que poner a disposición de los británicos, y precisamente a presión de estos, sus puertos y bases aéreas.

Este era el aspecto de Europa cuando estalló la guerra. Esta fue inevitable porque Inglaterra la quería. Habituada desde hace siglos a su papel de potencia decisiva en todas las grandes cuestiones europeas, incapaz de comprender el nacionalismo impetuoso de los jóvenes pueblos europeos, solamente vio una posibilidad para conservar el papel de árbitro que venía usurpando en el Continente: destruir la Alemania Nacional-Socialista y, si fuese necesario, también la Italia fascista. Los dirigentes británicos no pudieron desprenderse de su tradicional política basada en el lema de "divide et impera", es decir de la idea que una Europa desunida y particularista, dominada por Inglaterra, fuera el supuesto indispensable del bienestar británico.

Pero esta vez no le salieron bien las cuentas a los políticos dirigentes ingleses. La guerra tuvo un desarrollo muy distinto de lo que esperaban, no sólo en el Continente europeo, sino también en los mares. Pero no ha sido la superioridad económica la que logró en esta guerra una victoria tras otra porque sin duda la tenían al principio las po-

tencias anglo-sajonas y la Unión Soviética que dominaban las partes más extensas y más ricas del mundo, sino el espíritu que animó a los jóvenes pueblos de Alemania, Italia y el Japón que aspiraban a un orden mejor y que demostraron ser superiores, tanto a la envejecida ideología judaica y liberal de Inglaterra, y los Estados Unidos, como a la furia destructora, exenta de toda idea creadora del bolchevismo, nacido igualmente en aras del espíritu judío.

La faz de Europa, si bien esta se encuentra todavía en plena guerra está determinada hoy día por las victorias del Eje y de sus aliados. Casi toda Europa se encuentra unida en esta lucha contra su peor enemigo, el bolchevismo, la máquina militar más grande que conoce la historia. Las tropas alemanas y aliadas persiguen al enemigo en huida a través del Cáucaso mientras que en los demás sectores del frente oriental se desangran las masas bolcheviques en inútiles ataques de distracción. Polonia se encuentra firmemente en manos de Alemania y su vida resurge rápidamente en todos los aspectos bajo el Gobierno General. Noruega, Holanda, Bélgica y Francia se han sacrificado estérilmente por Inglaterra que está hoy completamente aislada en sus islas del Oeste. Los soldados de Adolfo Hitler montan la guardia de acero en las costas de Europa, desde Narvik hasta el Golfo de Vizcaya. Con una fé incommovible en la victoria esperan tranquilos todos los ataques que pudiera acarrear el tan cacareado "segundo frente" esperado con ansias para alivio del bolchevismo, harto ya de aprietos. Los Balcanos están redimidos del terror británico y pacificados; en el Mediterráneo se ha quebrado el dominio marítimo de Inglaterra gracias a la superioridad aérea y submarina de las potencias del Eje que hace cada día más difícil el envío a Egipto de refuerzos y material para los Ejércitos ingleses. La navegación anglo-americana sufre las más graves pérdidas en el Atlántico, que hace cada día más problemática la provisión suficiente de las Islas Británicas con víveres y material de guerra. También los envíos de material de guerra que Stalin viene pidiendo con creciente apremio a Inglaterra y los Estados Unidos se hunden en su mayor parte en las aguas del Ártico.

Inglaterra, que antes de la guerra solía "cortar el bacalao" en todas partes de Europa, se encuentra hoy eliminada por completo del Continente, no sólo en cuanto a su

prestigio como gran potencia, sino también en un sentido militar y económico. Ha concluido una vez para siempre su tradicional papel como alborotador que venía metiendo cizaña entre los pueblos de Europa para en cambio poder seguir en todo el mundo y tranquilamente su acaparadora política colonial. No cabe ya dudar de la victoria definitiva de las potencias del Eje. En las tempestades de acero de esta guerra, empero, se está creando una nueva Europa, una Europa que no será un mero concepto geográfico sino una comunidad compacta de pueblos libres de la tutela británica y de la sugerencia americana y soldados todos ellos por la común cruzada contra el comunismo. — V. K.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Jefatura Territorial del Servicio Exterior en el Norte de Africa

MEDALLA DE LA VIEJA GUARDIA

Establecida por la Orden de la Secretaría General de F. E. T. y de las J. O. N. S., de fecha 18 de julio último, la concesión de la MEDALLA DE LA VIEJA GUARDIA a los familiares de los camaradas caídos en actos de servicio o como consecuencia de él, que con anterioridad al 16 de febrero pertenecían a alguno de los partidos unificados de F. E. T. y de las J. O. N. S., se ruega a cuantas personas se consideren comprendidas en dicha Orden pasen por las oficinas de esta Jefatura Territorial (calle Mohamed Torres n.º 7), o en las Jefaturas de las respectivas poblaciones, los no residentes en Tetuán, al objeto de poder informarles de los detalles necesarios para formular la solicitud.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalindustrialista.
Tetuán, Agosto 1942.

ACADEMIA NAVARRO

Centro de Enseñanza Media, legalmente reconocido.

EXAMENES DE INGRESO

A tenor de lo dispuesto en la Orden de 18 de Agosto octubral, B. O. del E. del 24, queda abierta convocatoria extraordinaria para los Exámenes de Ingreso que se verificarán en este Centro el día 28 de Septiembre.

La matrícula puede hacerse del 1 al 12 en la Secretaría de esta Academia.

CURSO DE 1942-43

Hasta el día 20 del corriente, queda abierta la matrícula para los alumnos que deseen cursar sus estudios en este Centro.

Horas de inscripción de 10 a 13 y de 18 a 20.

La Dirección.

EDITORIAL

Por el abaratamiento de la vida

En la política de precios que sigue el Gobierno, debemos recordar que fué aconsejada a todos los Ayuntamientos la conveniencia de crear economatos, tablas reguladoras y cuanto pudiera significar un medio de colaboración oficial con el Estado para dar lugar al abaratamiento de la vida. En días sucesivos tratamos de esta cuestión, bastante importante para el desarrollo de la vida ciudadana, pero otros acontecimientos de alto interés nacional nos hicieron abrir un paréntesis en la exposición que había que llegar paréntesis que hoy vuelve a abrirse para rehacer la insistencia necesaria en esta orientación que hay que procurar a las corporaciones municipales para que estas lleguen a darse cuenta de la imperiosa necesidad que hay de que se inicie una gestión permanente encaminada a procurar la baja que es menester por cuantos medios puedan ponerse en práctica.

Uno de estos medios —y vamos a referirnos a lo que el Ayuntamiento de Ceuta respecta— es velar por la no elevación de impuestos que puedan encarecer los artículos alimenticios. Aquí hubiera sido un problema de difícil solución instalar economatos. Pero si esto no puede llevarse a la práctica, en cambio puede prestarse la colaboración que el Gobierno necesita manteniendo sin elevación los gravámenes que pesan sobre los artículos de comer, ya bastante gravados a la entrada de la población, puesto que estas elevaciones irían a perjudicar más que a nadie al consumidor, y por lo tanto, significaría un motivo de elevación en la carestía de la vida, que es la que el Estado trabaja constantemente por solucionar.

Una política del Ayuntamiento en el sentido de tender aminorar los arbitrios de entrada sería magnífica obra que daría el buen resultado que es de suponer. Y si esto no es posible por los gastos que pesan sobre el actual presupuesto, ya sería buena colaboración también con la labor del Gobierno, procurar, al menos, que estos arbitrios no sufran nueva elevación aunque para sostenerlos como están haya que prescindir de obras municipales que tengan posibilidad de aplazamiento.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 T.403

Colegio de San Agustín

Dirigido por los PP. Agustinos-Ceuta.

Primera Enseñanza: Matricula del 15 al 31 de agosto. Enseñanza Media (cinco cursos): Matricula durante todo el mes de septiembre.

organiza para la próxima temporada futbolística un

EL FARO

GRAN CONCURSO

Mañana podrán ver en estas columnas las bases.

Los Deportes

Polo acuático

Educación y Descanso 4; Deportivo Ceuti 1

En el musile Dato y ante una numerosa concurrencia se jugó el pasado domingo un interesante encuentro de polo acuático.

Los adversarios fueron nuevamente la Peña de Educación y Descanso y el Deportivo Ceuti, los cuales se emplearon a fondo desde el primer instante al objeto de conseguir la victoria.

Esta fue obtenida por el equipo de Educación y Descanso, por 4 tantos a 1.

En el equipo vencedor lució una mayor compenetración y un mejor juego, evidenciándose por parte del Ceuti grandes progresos y un extraordinario entusiasmo.

El primer tiempo señaló un 3-0. El Ceuti logró su único gol al comenzar la segunda parte, elevando poco después la Peña a 4-1 su triunfo.

Salvo breves instantes, el primer tiempo fue de pleno dominio de los vencedores. El mediocentro y la defensa del Ceuti se preocuparon demasiado del delantero centro adversario —a quien saben peligrosísimo y temible por su rapidez y dureza de disparo— dejando en cambio completamente libre de acción a los extremos, que es por donde vino el peligro y, en final de cuentas, el 3-0 que señalaba el primer tiempo. Ya en la segunda parte mejoró mucho la táctica deportivista y el juego entonces permaneció igualado, tal y como reflejó el 1-1 que subió al marcador.

Marcaron por los vencedores: García de la Torre (2), y Lesmes (2). Por el Ceuta su mediocentro, de buen tiro anulado.

Por la Peña, Crespo tuvo poco trabajo bajo el larguero; detuvo bien dos envíos peligrosos y estuvo a punto de anular el soberbio disparo que se tradujo en el único tanto adversario. La defensa, integrada por Merino-González se batió con mucha experiencia y coraje. Maeso brilló una vez más desde el centro del campo, multiplicándose en sus esfuerzos. Guzmán se nos presentó desentrenado y por otro lado, estuvo muy vigilado. Bien, muy bien, García de la Torre y Lesmes.

Por el Ceuti su guardameta adeleció de bastante tranquilidad si bien hay que hacer constar que los 4 tantos que le colocaron fueron imparables. En la defensa el mejor Bernal. Magnífico su mediocentro y rápidos y valientes como siempre Manolo y Vallejo.

EL CEUTA EN MELILLA

Vence al Juventud Español, por 5 a 2

El primero de los partidos de feria, que enfrentó a los equipos del Juventud-Español y del Ceuta, ha dejado evidenciada la clase indiscutible de este que, tras una magnífica exhibición de juego, logró el triunfo por 5 goles a 2.

Según las referencias que poseemos el Ceuta llevó hasta el terreno de la Hípica una cantidad extraordinaria de aficionados, ávidos de admirar al único cuadro de Maruecos que se ha sabido mantener airesamente en la Segunda División de Liga. Esta expectación se tradujo en un lleno como jamás se recuerda otro en Melilla, por lo que la actuación ceutista hay que considerarla un éxito económico además del deportivo.

La actuación de todos los jugadores ceutíes fue magnífica, respondiendo así, en especial la de Morla el mejor de los 22, en quien la afición melillense ha encontrado un nuevo ídolo y Comas que tuvo una actuación magnífica bajo el larguero.

También se nos dice que Rubio repitió su buena labor de frente al Español de Barcelona

y que, en conjunto, el equipo respondió plenamente a las esperanzas que en él se habían depositado por parte de los aficionados ceutíes y a la fama de que iba precedido al presentarse ante los melillenses.

Los tantos que le dieron el triunfo fueron hechos por Morla (2), Arnau (2) y Abad, desprendiéndose de ello que, a través de los 90 minutos de juego el once alineó a todos los jugadores desplazados.

El cuadro ceuti está siendo objeto en la ciudad hermana de múltiples atenciones. Ya por las autoridades como por los directivos y aficionados en general, se prodigan las pruebas de afecto y simpatía hacia los representantes del balompié de esta ciudad, que en la tarde del lunes habrán de asistir a un vino organizado en su honor y con el que el Melilla quiere hacer patente su admiración y cariño hacia esta nuestra embajada deportiva.

Hasta aquí las referencias que poseemos de esta primera actuación ceutista en Melilla, que tuvo lugar el domingo último.

VILLA SANJURJO

BODA. — En la iglesia de San José se ha celebrado el enlace de la señorita Mercedes Pérez Hernández con don Eduardo López. El templo se hallaba profusamente engalanado y a la entrada de los novios se entonó una marcha nupcial. Bendijo la ceremonia el R. P. Fray Antonio de Gaura.

Actuaron de padrinos don Francisco Esteban y doña Magdalena López, hermana del novio.

A la feliz pareja que marchó en viaje de novios a distintas poblaciones de España, deseamos una eterna luna de miel.

VIAJEROS. — En viaje de negocios llegó don Antonio García Molero.

—Marchó a la capital del Protectorado don Joaquín Lagarda.

NOTA DEPORTIVA. — En el Estadio Municipal ha tenido lugar un encuentro de fútbol entre los equipos de Infantería número 76 y el Villa S. D., que resultó en extremo aburrido. Creció de interés debido a la superioridad manifiesta del Villa S. D. que dominó en casi todo el tiempo. Los infantiles solo consiguieron un breve y ligero dominio en la segunda fase del encuentro.

Se distinguieron por el Villa,

Claudio, Navarro, Requena II, Mateo, Ubeda y Puente. Por Infantería, Iborra, Alforja y Martínez. — Corresponsal.

Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta los ONCE horas del día 15 de septiembre, se admiten ofertas en este Establecimiento para la compra de artículos necesarios al mismo en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en la Administración de este Hospital.

Alcazarquivir, a 2 de Septiembre de 1942.

"FLOID"

HAUGROQUINA
MASAJE
LAGO

"Perfumería Vicente Martínez"
Puente Almina, 6

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibañez
La casa mas surtida
Últimas novedades



El fútbol sevillano, alegre dinámico, espectacular y emocionante podrá presenciarlo nuevamente en Ceuta el domingo día 13.

El Ceuta empata con el Melilla

Según noticias recogidas en la secretaría del cuadro titular, el segundo encuentro disputado por el Ceuta en la ciudad de Melilla, frente al titular de aquella plaza, terminó con un empate.

En su virtud, la copa donada por el Excmo. Ayuntamiento melillense para el torneo balompédico ha sido ganada brillantemente por el Ceuta.

En la mañana de hoy emprenderán su regreso a esta ciudad los directivos y jugadores del once ceuti.

El once que manda a Ceuta el Sevilla

El equipo sevillista, que el próximo domingo actuará en nuestro estadio, ha anunciado ya la formación que disputará el triunfo a los titulares. Es la siguiente:

Busto; Joaquín, Villalonga; Alconero, Félix, Mateo; López, Villegas, Campanal, Eguluz y Berrocal.

Como se esperaba, el Sevilla trae a nuestra ciudad a sus dos recientes adquisiciones: al guardameta baracaldés Busto y al célebre interior del "River Plate" de la Argentina, Villegas, de quien tanto se dice y se escribe estos días.

El Barcelona cede algunos jugadores y ficha un nuevo portero

Barcelona, 6. — El titular ha cedido hasta el 30 de junio próximo al delantero Navarro al Sabadell.

El defensa Babot, que terminó su servicio militar en Madrid, ha sido traspasado al Gimnástico de Tarragona.

El portero Fons, del Horta, ha suscrito su compromiso por el "Barcelona".

Hoy actuará el primer equipo contra el Zaragoza, en Las Cortes, alineando a los siguientes elementos: Argila; Monserrat, Curta; Raich, Rosalench, Franco Betancourt, Escalá, César, Valmaña y Bravo. — CIFRA.

FUTBOL y el **FUTBOL**, mejor lo presenciara usted el próximo domingo día 13 a las 5 en punto de la tarde. - EL SEVILLA C. F. y el CEUTA. - Encargue sus localidades para este partido.

Ante el Campeonato nacional de natación

LOS SELECCIONADOS CATALANES SALEN PARA TENERIFE

Barcelona, 6. — En el vapor "Ciudad de Palma" con rumbo a Tenerife, han salido los nadadores seleccionados por la Federación Catalana para tomar parte en el campeonato nacional de natación.

Forman este equipo los nadadores: Abril y Ricart, del Mediterráneo; Olmos y Boyarri, del Barceloneto; Bernal y Fontanals, del Barcelona; Franch del Tarrasa; José Bernal, Falp, Castelltors, Prats y Forsati, del Club Natación Barcelona.

En el equipo femenino forman: las señoritas Carmona, Bernet, Enriqueta Soriano, Ponansi y Yabra, del Club Natación Barcelona.

Se ha registrado la baja del braicista Puig, por enfermedad. — CIFRA.

Otra vez en Ceuta, Campanal y Mateo, dispuestos a dar a la afición una gran tarde de futbol.

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

UNICO DIA DE PROYECCION
20 th. Century Fox presenta a los celebrados Robert Taylor Loreta Young en la gran producción EN ESPAÑOL

ESPOSA ANONIMA

Producción extraordinaria cien por cien. Obra hermosa llena de juventud y alegría. Una película de la que guardará un grato recuerdo por su argumento interesantísimo y emocionante

Felicitación del Caudillo al mariscal Antonescu en el segundo aniversario de su subida al poder

Madrid, 7. 17. — Con ocasión de haberse celebrado en Rumania el segundo aniversario de la fecha, en la cual subió a la Jefatura del país el mariscal Antonescu, el ministro de Asuntos Exteriores, le ha dirigido en nombre del Jefe del Estado, Generalísimo Franco y el Gobierno español, un telegrama de felicitación. — CIFRA.

Jacinto Gabizón

MEDICO

Enfermedades de la piel y venéreas

Consulta Jáudenes 27 de 4 a 6 Teléfono 285

PRESTEN ATENCION

Mañana insertaremos las bases del gran concurso deportivo de

EL FARO

COMUNICADOS OFICIALES

17 buques hundidos por los submarinos alemanes

COMUNICADO ESPECIAL ALEMAN

Berlín, 7. 1. — Gran Cuartel General del Führer. Comunicado especial del alto mando alemán:

Los submarinos alemanes han hundido en el curso de du-

ros combates 17 barcos que en convoyes o aislados navegaban a lo largo de la costa oriental de América en el Atlántico y en la costa occidental de África.

Los 17 barcos desplazaban en junto 108.000 toneladas. — EFE.

Violentísimos combates por la posesión de Stalingrado

PARTE ALEMAN

Berlín, 7. 1. — Gran Cuartel General del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán:

Como se anunció ayer en un comunicado especial, la fortaleza terrestre y marítima de Novorossisk, último puerto militar importante que le quedaba a la flota soviética en el mar Negro, después de la caída de Sebastopol, ha sido conquistada por las tropas alemanas.

Divisiones de Wutemburgo, Baden, Franconia y Nese con la cooperación de unidades de caballería rumana han logrado esta gran victoria, tras fuertes combates que duraron días enteros y se desarrollaron sobre un terreno muy difícil.

En la batalla de Stalingrado que prosiguen las fuerzas alemanas y rumanas, ganando nuevos terrenos, continúan librándose violentísimos combates.

El enemigo lanzó poderosas formaciones de infantería y carros de asalto contra las posiciones de cerco alemanas, pero todas estas tentativas fueron rechazadas, infligiéndose al enemigo grandes pérdidas y destruyéndose 108 tanques.

Divisiones de infantería motorizada y carros de asalto apoyados por unidades de la D. C. A. y la aviación tomaron parte importante en estas operaciones.

Nuestras formaciones de bombardeo han efectuado durante el día y la noche nuevos ataques contra la ciudad y sus alrededores.

Además fueron bombardeados durante la noche los campos de aviación bolcheviques situados al Este del Volga.

Han sido rechazados nuevos ataques del enemigo lanzados reiteradamente, y en algunos puntos nuestras fuerzas han contraatacado energicamente.

Los campos de aviación situados al Noroeste de Moscú han sido objeto de eficaces bombardeos nocturnos por la aviación alemana.

También fueron atacados con éxito otros objetivos enemigos de tráfico y aprovisionamiento.

En la parte meridional del lago Ladoga, fueron también rechazados varios ataques soviéticos.

Los bolcheviques sufrieron importantes pérdidas en el curso de los contraataques encadenados contra nuestras tropas, pero fueron cercadas y

aniquiladas las tropas enemigas.

Los soviets tuvieron 1.200 muertos en esta operación.

En aguas del lago, un patrullero y un remolcador ruso fueron hundidos por las bombas de la aviación.

Otro patrullero y tres remolcadores británicos resultaron averiados.

En Egipto ha sido rechazado un ataque contra nuestras posiciones en el sector central de aquel frente.

Los aviones de bombardeo y Stukas prosiguieron ayer sus ataques contra las posiciones de artillería y concentraciones de carros de asalto y vehículos enemigos.

También fué eficazmente

Duros combates en la parte central del frente egipcio

PARTE ITALIANO

Roma, 7. 17. — Comunicado del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

En la zona central del frente egipcio se desarrollaron ayer combates durante los cuales le fueron infligidas al adversario serias pérdidas.

Quince aparatos fueron derribados en duelos aéreos por los cazas alemanes.

Dos por las baterías de la D. C. A. y unidades terrestres y uno alcanzado por la

bombardeado un aeródromo en el golfo de Arabia.

Nuestros cazas derribaron quince aparatos enemigos en combates aéreos.

Otro avión británico fué derribado en la región marítima.

Después de los ataques aislados de hostigamiento efectuados sin eficacia por la aviación británica, durante el día de ayer escuadrillas de la R. A. F. bombardearon por la noche la región Oeste de Alemania.

Hubo víctimas entre la población civil y se registraron daños en los edificios y en diversos puntos, sobre todo en Dnisburgo.

Las últimas informaciones indican que fueron derribados once aviones adversarios.

Los ingleses perdieron siete aparatos más en las incursiones realizadas sobre los territorios ocupados.

Aviones alemanes de bombardeo ligero, atacaron durante el día de ayer importantes objetivos militares en el Sur y Centro de Inglaterra, así como en las instalaciones portuarias de la costa Noroeste británica.

Se arrojaron bombas de calibre pesado.

Por la noche nuestros bombarderos atacaron los astilleros de Sunderland, en los que se observaron una explosión. — EFE.

D. C. A. de Tobruk se estrelló cerca de Bardia.

Tres bombarderos enemigos fueron derribados sobre la isla Sira de las Cicladas.

En el Mediterráneo central y en el curso de unos ataques contra uno de nuestros convoyes, cuatro aviones torpederos británicos cayeron al mar como consecuencia de una rápida acción de los buques de escolta.

Un submarino enemigo ha sido alcanzado por nuestras unidades navales hundiéndose. — EFE.

Ataques ingleses sobre territorio francés

COMUNICADO DEL AIRE CONJUNTO BRITANICO Y NORTEAMERICANO

Londres, 7. 17. — Comunicado especial del Ejército norteamericano, centro de operaciones conjunto con el Ministerio del Aire británico.

Bombarderos fortalezas volantes y Boston del Ejército de los Estados Unidos, escoltados por cazas, atacaron los objetivos del Norte de Francia, ayer domingo.

Los aviones Boston bombardearon un aeródromo enemigo en Abbeville.

Horas más tarde escuadrillas de fortalezas volantes atacaron una fábrica de construcción de fuselaje para aviones en Meaulte cerca de Albert.

Otra escuadrilla bombardeó un aeródromo en Saint Omer.

Muchas escuadrillas de zaza británicas y norteamericanas escoltaron a los bombarderos y efectuaron patrullas de diversión.

No regresaron dos fortalezas volantes y tres cazas ingleses.

Ningún caza norteamericano falta. — EFE.

Se recrudece la actividad aérea en el frente egipcio

COMUNICADO BRITANICO CONJUNTO

El Cairo, 8. 1 m. — "Durante la noche del 5 al 6 de septiembre nuestras patrullas se mostraron activas en el sector septentrional.

Ayer en el sector meridional nuestras columnas, ayudadas

por la artillería, continuaron hostigando al enemigo que se dirige hacia el Oeste y atacaron sus destacamentos avanzados.

Se notaron signos de un recrudecimiento de la actividad aérea enemiga sobre la región de batalla. — EFE.

Acción submarina contra los abastecimientos

COMUNICADO DE ALEJANDRIA

Alejandro, 7. 24. — Parte oficial de las fuerzas navales británicas:

"En estas últimas semanas los submarinos nuestros han destruido una buena porción de barco enemigos en rutas de aprovisionamiento del Eje en el Mediterráneo Oriental.

Los barcos hundidos comprenden cinco grandes mercantes y dos de tonelaje medio.

Además durante dichos días nuestros submarinos han averiado dos buques de tonelaje medio y una pequeña embarcación.

Los convoyes del Eje que hacen el servicio en el Mediterrá-

neo están formados por pocos barcos y de reducido tonelaje. Su protección están integrada por formaciones aéreas y contra submarinos muy bien dotadas. — EFE.

PROTESTA FRANCESA

ENTREGA DE UNA NOTA

Vichy, 8. 2'30 m. — El jefe del Gobierno francés Pierre Laval ha recibido el lunes al Encargado de Negocios norteamericano, a quien entregó la protesta oficial del Gobierno francés por el bombardeo de ciudades francesas. — EFE.

PETROLERO YANQUI HUNDIDO

Llegan a Las Azores supervivientes

Lisboa, 7. 20. — Han desembarcado en Las Azores 22 supervivientes del petrolero norteamericano "Jack Cparles".

El citado petrolero fué torpedeado el 30 de agosto cerca de Las Azores, cuando se dirigía a Inglaterra.

Los tripulantes del vapor suizo "Kosmo" llegados a Lisboa han declarado que a la altura de Curacao fueron testigos del hundimiento de la goleta inglesa "Seagall" a bordo de la cual se encontraban siete negros de los treinta que fueron salvados. — EFE.

Ultima Hora

Al Sur de Stalingrado fué ocupada una ciudad

Berlín, 8. 2'20 m. — El alto mando del Ejército alemán comunica el lunes por la noche que las tropas rumanas penetraron en una población en la parte Sur del sector de Stalingrado.

Dicha población había sido convertida en una base fortificada de las tropas soviéticas.

Los contraataques desesperados del enemigo para reconquistar dicha base fueron rechazados eficazmente.

Otro ataque realizado al lado de la línea ferroviaria por un regimiento de Infantería soviética fracasó por comple-

to ante el fuego de defensa de las armas alemanas, sufriendo el enemigo grandes pérdidas.

Los ataques aéreos alemanes se concentraron principalmente contra las posiciones dentro del cinturón de defensa de la ciudad, dirigiéndose también contra las columnas enemigas concentradas allí.

Los ataques fueron realizados en vuelos bajos, observándose perfectamente las destrucciones producidas.

La tentativa del enemigo de penetrar en las posiciones alemanas ha sido rechazada por

las baterías de la artillería anti-aérea alemana.

Un cañonero ha sido averiado gravemente en el Volga.

Los cazas alemanes derribaron 37 aviones bolcheviques, mientras otros 11 aparatos enemigos han sido derribados por la Deca alemana. — EFE.

REFERENCIA CHINA

Chungking, 8. 1. — Más de cien camiones y carros japoneses han recogido las fuerzas chinas en la ciudad de Fwa.

Los nipones sufrieron muchas bajas en esta zona, según se anuncia oficialmente. — EFE.